
まちの変化を楽しむ、
まちの変化に挑戦する。

道路部道路整備課

池内 
主事（2020年入職）

専門的な知識や技術は、
毎日の積み重ね。

都市づくり部土地利用調整課

大溝
主事（2017年入職）

子どもたちとの出逢いが、
わたしの成長に。

子ども生活部子育て推進課

酒澤 
主事（2021年入職）

地域に寄り添った支援で、
大好きなまちだに恩返し。

※職員の所属・役職名等は、取材当時（2022年8月）のものです。

保健所保健予防課

山田
主任（2009年入職）

保育士 保健師

土木 建築
Ikeuchi Omizo

Sakazawa Yamada

先輩職員紹介（専門職）
INTERVIEW

氏名または写真をクリック！



Q2. 現在の仕事内容は？

新しくつくる道路の設計・測

量・土地所有者との用地折衝・

関係機関との協議・工事の発

注、監督業務などを行ってい

新しくつくる道路の設計・測量など

道路部道路整備課

池内主 事
Ikeuchi   

# 土木技術職 # 2020年入職

# 市外出身  # 新卒

まちの変化を楽しむ、

まちの変化に挑戦する。

していない

している
（8:00～16:45）

ます。現在は、忠生630号線という準幹線道路を改良する工事の

監督を行いつつ、次年度発注工事の設計を進めています。わか

らない事ばかりで苦労することもありますが、自分の設計が形に

なっていく事にやりがいを感じます。

テレワーク

時差勤務

Q1. 町田市を選んだ理由は？

町田市は便利な街と緑豊かな自然を合わせ持ち、土木技術者として活躍の場が

多いと考えたためです。都市計画道路の整備や、鶴川駅周辺のまちづくり、他市と

の交通ネットワークを構築する準幹線道路の整備など重点事業が数多く進められて

おり、幅広い知識と貴重な経験を得ることが出来ると考えたためです。

土木技術者として活躍の場が多いと感じたから！



前向きに仕事に取り組むことが出来る人と一緒に働きたいです。試験勉強や面

接対策などやるべきことが多く、焦ってしまうかもしれませんが、目の前の事を一つ

ずつ頑張っていけば大丈夫です。就職活動頑張ってください。

就活生へメッセージ

Q3. 町田市で働く魅力は？

まちづくりに関する事業が数多く、身近な地域の事業から町田市全体に影響する

大規模事業まで、色んな事に挑戦出来るのが魅力だと思います。また道路整備課

では、1年目からどんどん現場を任せてもらえます。現場を通して、町田市がより良

く変わっていく過程を日々感じる事が出来るのも魅力だと思っています。

町田市全体の大規模事業にも携われる！

Q4. 仕事で必要な技術やスキルをどのように身に付けているか？

私は知識や経験不足から、現場をイメージ出来ない事が多かったため、先輩職

員と一緒に色々な現場を見るようにしています。YouTubeなどで動画を調べて視聴

してみることもあります。現場をイメージした上で先輩職員に質問したり、関係法令

や基準を読むようにすると、より深く理解出来ると思います。また、道路整備課には、

1級土木施工管理技士の有資格者が多く在籍していることから、先輩職員から資格

取得のサポートも受けられます。

常に現場をイメージして仕事に取り組む！

町田駅周辺は百貨店や路面店、美術館など、南町田

グランベリーパーク駅周辺はショッピングモールや、映

画館などがあります。リス園、野津田公園などアウトドア

なレジャー施設も公共交通機関を使って行ける場所に

あり、町田市内になんでも揃っているところが、なんだか

んだ言っても一番だと思いました。

アウトドアなレジャー施設があるところ

Q5. 「なんだかんだ言っても町田のココが一番」だと思うことは？



都市づくり部土地利用調整課

大溝主 事
Omizo  

# 建築技術職 # 2017年入職

# 市内出身  # 新卒

専門的な知識や技術は、

毎日の積み重ね。

月に2日程度

している
（7:30～16:15）

Q2. 現在の仕事内容は？

市内で行われる建築行為の事

業者に対して、条例や指導要綱

に基づいた事前協議及び指導を

行っています。建築工事が完了

したら、現場に出て完了検査も

条例や指導要綱に基づく事前協議及び指導

行います。事業者とは図面のやり取りが多く、窓口やテレワーク

が中心です。申請図書のデータ量が多いため紙媒体での申請が

主体ですが、電子申請に対応できるように取り組んでいます。

Q1. 町田市を選んだ理由は？

私は子どもの頃から町田市に住んでおり、住んでいる地域に対してとても愛着を

持っていました。就職先を考えるようになって、愛着のある地域のためになる仕事を

したいと思うようになり、町田市で働こうと考えました。民間企業への就職活動も行い

ましたが、思いとして町田市一択だったので、採用面接官の方もその思いを買ってく

れたのかもしれません。

愛着のある地元のために仕事をしたいと思ったから！

テレワーク

時差勤務



Q3. 町田市で働く魅力は？

仕事の面では、建築に関する様々な分野が経験できることや身近な地域で起こる

変化をいち早く知ることができるところだと思います。制度面では、時差勤務制度で

仕事の時間が6通りから選べますし、1日単位で変えることもできるので、プライベー

トの時間を有効に使えます。年次有給休暇も計画的に仕事を進めれば、20日分

ちゃんと消化できます。

地域で起こる変化をいち早く知ることができる！

Q4. 仕事で必要な技術やスキルをどのように身に付けているか？

仕事を行う上で必要な知識は、仕事上で身につけていくのが一番です。色々な職

場経験がある先輩職員からは担当業務に関係してくる様々な法務知識や事業の

進め方を学ぶことができます。また、庁外で研修や講習会に参加することで、技術

的な知識を習得することもできます。

経験豊富な職場の先輩職員から学ぶ！

公務員だけでなく民間企業への就職を考えている方がほとんどだと思います。

私自身、民間企業への就職も考えましたが、自分の考え、職場、仕事内容、待遇

面、ワークライフバランスなど、様々な面を比較しても、総合的には町田市への就

職が一番だと思っています。建築分野ですと、まちづくり、設計、施工管理、設備、

建物管理などの職業がありますが、公務員の建築職はその複数分野を経験でき

るところが魅力だと思います。

就活生へメッセージ

やはり何でも揃っているところに尽きます。日常で必

要なものは大概手に入ること、仕事終わりに気軽に立

ち寄れるところ、そこが仕事以外の部分において町田

市で働く魅力の一つでもありますし、他の自治体に勝

る部分でもあると思います。

町田駅前が充実しているところ

Q5. 「なんだかんだ言っても町田のココが一番」だと思うことは？



子ども生活部子育て推進課

酒澤 主 事
Sakazawa   

# 保育士 # 2021年入職

# 市内出身  # 新卒

子どもたちとの出逢いが、

わたしの成長に。

していない

不規則勤務職場
（シフト制）

のため対象外

Q2. 現在の仕事内容は？

0歳児のクラス担任をしています。一

人ひとりの生活リズムに合わせながら、

安心、安定して楽しく過ごせるよう家庭

と連携したり、複数担任で情報共有や

話し合いをしたりし、日々の保育や計画

日々の保育計画や担当行事の企画

作成等を行っています。0歳児は身近な大人との愛着関係を築く大切

な時期なので個別にスキンシップをとることなどを大切にしています。

その他、園内で開催される担当行事の企画や実施を行っています。

テレワーク

時差勤務

Q1. 町田市を選んだ理由は？

私は町田市で生まれ育ち、まちの雰囲気がとても好きなので町田市を選びました。

子どもの頃から地域の人と関わる経験が多くあり、地域の人がとても温かく、その

中で保育士という夢も見つけました。また、町田市を調べる中で子育て支援に力を

入れていることも知り、自分も職員として子どもたちが成長していくまちづくりに携わ

りたいと思うようになりました。

町田で保育士という「夢」を見つけたから！



Q3. 町田市で働く魅力は？

自然が周りに沢山あるので子どもたちと散歩に出掛けると、色々な自然や生き物、

商店街などの昔ながらの場所や人に出逢うことができ、子どもたちの発見や経験に

繋がっていると感じます。子どもたちがそのような豊かな環境の中で自然や地域の

温かさに触れる経験を一緒にできることがとても嬉しいです。

子どもたちと自然や地域の温かさに触れられる！

Q4. 市立保育園ならではの良さは？

研修が豊富なので、運動遊びや劇遊びなどの保育で実践できる内容や、視野を広

げられる内容のものもあり、自分自身のスキルアップになり、日々の保育を振り返る

機会にもなっています。また、様々な年代の職員がいるので、日々のコミュニケー

ションの中で色々な考え方や保育の技、保護者との関わり方なども学んでいます。

研修が豊富のため、スキルアップや
保育の振り返りの機会に！

自宅近くは自然が多いので、散歩や運動をして

リフレッシュすることができたり、駅のほうに買い

物に行くとお店も沢山あり、欲しいものは大体

揃ったりするので遠くに出掛けても町田に戻って

くると安心感があります。

欲しいものは駅前で大体揃うところ

Q5. 「なんだかんだ言っても町田のココが一番」だと思うことは？

自分がどこで働くかはすごく悩むと思います。悩んだときは実際に気になるまちに

行ってみて、そのまちの好きなところを見つけられるかが大切だと思います。働くま

ちの好きな場所や雰囲気があってこそ、モチベーションにもなって長く楽しく働き続

けることができると思います。もし町田市にも興味があったら是非調べて実際に足

を運んでみてほしいです。

就活生へメッセージ



Q1. 町田市を選んだ理由は？

生まれ育った大好きな町田市に恩返しをしたい！という思いで、看護師として勤めて

いた病院から転職しました。また、子育て真っ最中の私が、住みたい町として選んだ

場所でもあります。「まちだ」は緑豊かでありながら商業施設も多く、教育にも力を入れ

ています。また、時代の変化に柔軟に対応できている市だと感じています。

住みたい町として選んだ場所だから！

Q2. 現在の仕事内容は？

保健所の保健師として、鶴川保健

センターで勤務しています。保健所は、

母子・成人・難病・精神・感染症分野

の係に分かれていますが、連携しな

がら地域に寄り添った支援を行って

難病保健係として地域に寄り添った支援

保健所保健予防課

山田 主 任
Yamada  

# 保健師 # 2009年入職

# 市内出身  # 転職

地域に寄り添った支援で、

大好きなまちだに恩返し。

年に3日程度

していない
（8:20～17:05）

テレワーク

時差勤務います。私は難病保健係の保健師ですが、難病患者様の療養支

援だけでなく、赤ちゃんの健診業務や、コロナウイルス感染症対応

なども行っています。



Q3. 町田市で働く魅力は？

町田市が保健所政令市であることが、保健師として一番の魅力だと感じています。

また、新卒採用だけでなく社会人採用もあり、年齢も経験も様々な保健師同士、刺

激を受けながら働いています。育児中の保健師も多く、チームで助け合い、その結

果、気兼ねなく休暇取得しやすい環境につながっていることも、魅力のひとつです。

保健所政令市であることが一番の魅力！

6年間の看護師経験から保健師の世界へ飛び込むことは、私にとってとても勇気

が必要でした。いま、その経験は保健師として働く上でかけがえのない財産になっ

ています。どんな経験でも、市民に寄り添う保健師にとっては宝物だと思います。男

性保健師も5人いますよ♬一緒に楽しく働きましょう。お待ちしてまーす。

就活生へメッセージ

Q4. 保健所政令市ならではの良さは？

保健所業務と保健センター業務に携わることができ、保健師として成長することが

できます。また、妊婦面接、新生児訪問など、母子分野から成人分野まで、切れ目

のない支援や地域づくりを展開することができるという特徴もあります。保健所政令

市だからこそ、個別支援だけではなく家族支援や地域支援ができると感じています。

家族支援や地域支援ができる！

田園都市線沿いの「南町田グランベリーパーク」

が大好きです。子どもを連れて、よく遊びに行くス

ポットです。近くに鶴間公園という大きな公園があ

るため、子どもたちは元気に外遊びをし、私は買い

物をしているというのがいつものパターンです。自

然の中にあるショッピングモールは、「まちだ」らしさ

が溢れている場所です。

南町田グランベリーパーク

Q5. 「なんだかんだ言っても町田のココが一番」だと思うことは？
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